

10/ENTREVISTA

61 Museo Antofagasta. Colonia,

0803

EL MERCURIO. Martes 9 de febrero de

160343

8923

En Tucumán esperan por Pasos de Sico o de Jama

Dos escritores argentinos resaltan la importancia de la integración

● Dicen que la amistad es muy sincera a nivel de pueblos.

Rubén Gómez Quezada

"La integración con el Norte de Chile es una necesidad a nivel de pueblos, de personas, y va mucho más lejos que las eventuales incomprendiciones políticas o las necesidades coyunturales de gobierno. Nosotros estamos por esa integración que parte de las personas comunes y corrientes, que une unión benéfica para ambos países".

Así se expresa Alfredo A. Spezzi, y su esposa María Teresa Pérez, ambos escritores y periodistas tucumanos, quienes realizaron una visita de cortesía a esta redacción durante sus vacaciones antofagastinas, ocasión en la plena en también visitar Iquique y Arica.

¿Si les gusta Antofagasta? "Mucho, es una ciudad maravillosa responden a dius. El clima es estupendo, las gentes son amables, el sol y las playas, todo es genial... Quizás, —confidencia

Alfredo Spezzi— sería interesante habilitar mejor las playas. Hay pocas playas en la ciudad. Si existieran mejores condiciones de ese tipo a mí haría serias mucho más los argentinos que vendrían a verano durante todo el año.

Al proponerseles que asistan a Tucumán de la integración con Antofagasta y el Norte chileno, respondieron que hay un interés siempre creciente. Estamos confiados en el Paso de Sico o de Jama. Las posibilidades de comerciar están vigentes. Tenemos mucho que ofrecer, tenemos mucho que nos puede ser de ventaja mutua alianza.

Alfredo Spezzi sabe de lo que habla. Fue Secretario General de la Federación Económica de Tucumán y le correspondió llegar por medios de integración con el Norte chileno, las que desgraciadamente —solo— no dieron siempre los resultados esperados.

Spezzi ha sido durante los últimos años periodista de radio, revistas y agencias noticiosas argentinas. Su actividad política lo llevó a dirigir el Rotary Club Tucumán 9 de Julio y ser en la actualidad Presidente del Comité de Relaciones Públicas del Distrito 880 de esa entidad internacional.

Ha tenido contactos con Rotarios antofagastinos. Si hemos tenido contactos, incluso una invitación para dictar una conferencia, que haré con gusto y en la cual precisare mis inquietudes respecto de la integración, dice...

MARIA TERESA.

ESCRITORA...

Maria Teresa Pérez, su esposa es también periodista y escritora reconocida en el Noroeste argentino. Ha participado con éxito en distintos

eventos políticos y literarios...

Su primer libro fue "Cuentos y leyendas del Noroeste Argentino", luego vino un ejemplar de poemas bajo el título de "Páginas de Tiempo". Su carrera continúa con un nuevo libro de cuentos titulado "Con el amor en la piel, que se vende actualmente en todo América del Sur".

Su carrera se internacionalizó gracias a la Editorial Bruguera y en breve, será editado en España "El Pionero". Tres muchachas govoritas entre ellas viajó a Chile, y en sorte, cosa que ha visitado en otras oportunidades y que le gusta demasiado...

Maria Teresa, anima hacia Buenos Aires programas de difusión de los valores nacionales y culturales del Noroeste argentino y a ese título, piensa que deben darse



Alfredo A. Spezzi y María Teresa Pérez, escritores y periodistas de San Miguel de Tucumán, Argentina.

mejores instancias de integración con el Norte chileno.

Sobre la temática de sus cuentos y novelas, señala que es muy variada, es muy extensa. En todo caso hay rasgos que son comunes a todos: escrito en el lenguaje cotidiano y sobre los problemas, alegrias, dificultades y esperanzas de todos los días. La integración para mí es muy importante, primero con Chile, todo nos une. También me interesa particularmente el proyecto de paz y desarrollo que impulsa el Grupo de Contadora... La unión e integración es posible, hay que intentarlo, expresa.

Alfredo Spezzi agrega que nuestro país le ha servido de inspiración para parte de sus novelas, e incluso en su trámite figura Antofagasta en un lugar destacado. "Si bien estás en un viaje turístico no es menos cierto que quisiéramos integrarnos más con Chile y con los antofagastinos reconocidos por su simpatía y hospitalidad..."

Dos escritores argentinos resaltan la importancia de la integración [artículo] Rubén Gómez Quezada.

Libros y documentos

AUTORÍA

Gómez Quezada, Rubén, 1951-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos escritores argentinos resaltan la importancia de la integración [artículo] Rubén Gómez Quezada.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile